
 

  

≪登園時の服装について≫ 

寒くなってきましたので、登園時に上着をはおってくるお子さんが増えてきました。上着（ジャンパーなど）

にはロッカーのフックに掛けられるように、首の後ろに掛け紐を付けてください。暖かい帽子を被って登園し

た時も、園庭での遊び用にカラー帽子を持たせてくださると助かります。 

 また、11 月中旬から床暖房が始まりますと、活動中は暑くなり汗をかくことも多くなります。脱いだり着

たりして服装で調節できるようにしていただけると助かります。脱いだものがわからなくならないように、し

っかりとお名前を書いておくこともお願いいたします。 

１１月 

５日（木） １・２歳児生活発表会 10:00～ 

６日（金） 年長児 親子遠足 

手作りべんとうの日 

１０日（火） 園外活動日（年中児） 

１１日（水） 身体測定（１，２歳児） 

１２日（木） 身体測定（年少児） 

１３日（金） 誕生会 七五三 

１６日（月） 身体測定（年長児） 

１７日（火） 歯科検診 

２５日（水） かもしかクラブ（年長児） 

２７日（金） 布団持ち帰り日 

３０日（月） 英語であそぼう・年長児 
(河北町 ALT) 

＊避難訓練は日にちを指定せず、11 月の３週目に予告な

しで行います。 

≪年間行事予定から変更しています≫ 
＊年少・年中・年長児の保育参観はありません。 

＊手作り弁当の日が６日に変更です。 

＊河北町 ALT による英語あそびは年長で行います。 

 

個人情報のため 

削除しています 

１１月生まれのおともだち 

１０月２２日、年長さんがクッキ

ング活動としてネギやニンジンを包

丁で切り、コンニャクを手でちぎり、

芋煮の下ごしらえをお手伝いしてく

れました。子ども達は外で遊びなが

ら、大鍋で具材が煮える様子を見に

来ては、いい匂いだね、煮えてるね、

とわくわくして待っていました。時

より晴れ間が見えるくらいの丁度い

いお天気で、外で食べる気持ち良さ

を満喫できましたよ。 

12月の生活発表会について 

〈年少・年中・年長児〉 

 12 月 12 日に予定しております
生活発表会ですが、今年度は入れ
替え制とし各家庭２名までの観覧
とする予定です。 
この日は土曜日ですが、土曜保

育は行わず、１・２歳児は全員お
休みです。また学年をまたいで兄
弟がいるご家庭にはできる限りの
配慮を行いますが、ご不便をおか
けしますことをご了承ください。 
近くなりましたら詳しいお便り

をお渡しします。 

≪お知らせ≫ 

＊泥遊びや水遊びで使用していた着替えのセットとサンダルを持ち帰ります。ご協力ありがとうございまし

た。外遊び用のズックはまだしばらく使用します。 

＊毎年配布しておりました七五三の千歳あめは、誤飲防止とアレルギー対応について国や県からの指導が厳し

くなり、園での配布をやめることにいたしました。千歳あめはありませんが、お誕生会等で日本の大切な伝統

行事の一つであることを伝え、七五三をお祝いしたいと思います。 
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当たり前を見直す 

                              園長 八矢好幸 

新型コロナウイルス感染症が出現して１年になろうとしています。連日テレビや新聞で報道されている通

り、世界中で感染が広がり、日本でもまだまだ終息が見えない状況にあります。政府や自治体も様々な対策

を考えて、感染防止と経済の立て直しに躍起となっています。 

そんな中で、園内の行事や活動も見直しをせざるを得ない状況にあります。これまで当たり前に行ってい

たことが、文科省や厚労省・県等の指針を受け、前年度と同じ内容ではできなくなりました。当たり前のこ

とができることがどれだけ有難いのかを痛感する１年となりました。 

コロナ対策上何もしないということが一番簡単な選択肢かもしれませんが、それでは今生活している子ど

も達の体験や思い出が何も残らなくなってしまいます。コロナ禍の中でもどのようにしたら子ども達の思い

出づくりや生き生きとした生活ができるのかと、思案に思案を重ねている所です。何度も会議を開く中で、「何

とかして実施したい」という方向性のもと、今までと違った形でもできる方法がないのか、知恵を絞りより

良い案を探り合っている状況です。 

３．１１の時も豪雨災害の時も、当たり前の生活ができなくなった 

時に、どう対処しどう行動するかを考えることが何より求められまし 

た。まさに「生きる力」と「課題をどう解決していくか」という力が 

試されているのです。 

それぞれの家庭にあっても大なり小なり今までの当たり前が通用し 

なくなっていることが多くあるかもしれません。こんなときこそ経験 

や知識を語り合って、新たな知恵を導き出すことが大切なのではない 

かと考えています。 

 

運動会テーマ 

つよいぞ、げんきな、
かほくあい 
～ぼくらはみんないきている！～ 

 

雨が心配されましたが、なんとか園庭で開催することができました。

お遊戯や競技、年長児のリレーなど子ども達の頑張る姿がたくさん見

られたことと思います。笑顔もいっぱいでしたね。 

今年度は新型コロナウイルスの感染拡大予防のため、様々な制約が

あり観覧の人数制限をさせていただきました。マスク等のご協力もあ

りがとうございました。 

(年少児) 

●ニコニコ笑いながら楽しそうに踊っている姿や走っている姿を見て

成長したなあと目頭が熱くなりました。●年少さんや自分の子どもが

可愛いなあと思ったのはもちろん、年長さん達のパフォーマンスには

感動しました。●ママがいなくなると泣いていた去年の運動会とは全

く違い、朝から元気に集合していく姿に成長を感じました。 

 

(年長児) 

●かけっこでゴールをめざしてひた走る姿、みんなと力を合わせて戦

った綱引きとリレー。バルーンは難しい動きや隊列、技も決まって見

事でした！年長さんは顔つきがキリリとしてお兄さん、お姉さんにな

ったのだなあと嬉しくなりました。●コロナの影響で種目も短縮され

る中、年長さんは４種目もあり見ごたえがありました。●いつの間に

か闘争心むき出しで走るようになったのかあ…勝ち負けが分かるよう

になったんだなあ、と今までの運動会と全く違う姿を見て成長を感じ

ました。 

連絡ノートから・・・ 

(年中児)●ノリノリのレッツゲッツピーナッツ！大きな

声で歌い、本当に楽しそうに踊っていました。●毎日練

習の様子を楽しそうに話してくれていたので、本当に良

かったです。本人も始終ずっと笑顔でとても楽しんでい

る様子が伝わってきました。●いつも苦手なカレーでし

たが、運動会でもらったカレーを自分から食べたいと言

い「うまい」と言いながら食べてくれました。楽しい運

動会の続きが食事にも。嬉しかったです。 


